

IMPACTO PRESENTACIÓN SBF Y ABONO CAFÉ

- La Tribuna de Toledo

SÁBADO 23 DE EL TIEMPO DE 2014 LA TRIBUNA

CASTILLA-LA MANCHA 23

ECONOMÍA SOCIAL



Beatriz Martín (en el centro) enseña el proyecto de 'Abono café' a las consejeras de Economía y Bienestar Social y a la delegación del Parlamento Europeo.

14 personas con discapacidad crean una empresa que saca abono del café

El proyecto consiste en el empleo de lombrices californianas para convertir los posos del café en abono para plantas. La idea nació de un curso de emprendimiento de la UCLM

• La consejera de Economía avanza que la próxima convocatoria del Plan de Autoempleo va a tener mucha «sensibilidad» con el mundo de la Discapacidad.

LUIS J. GÓMEZ | TOLEDO
lgomez@diariotribuna.com

Lo que parece que no se aprovecha del café realmente puede servir para cultivar flores. Con esta idea y el nombre de 'Abono café', un grupo de catorce personas con discapacidad intelectual de Castilla-La Mancha ha creado una cooperativa. La presidenta de la cooperativa, Beatriz Martín, explica así las claves de su proyecto: «Mira vamos a tener unas lombrices californianas, que se van a encargan a comer el café. Señala que las heces de estas lombrices son «un buen abono para las plantas» que se podrá recoger y vender.

Ayer Martín pudo enseñar las claves de esta empresa en el Cigarral del Santo Ángel en Toledo, donde se han creado una parcela para que 'Abono Café' empiece su fase de pruebas. A la presentación del proyecto asistió una delegación del Parlamento Europeo de Empleo y Asuntos Sociales, así como las dos consejeras de la Junta Impartidas: Bienestar Social y Economía.

Martín señaló que esta iniciativa nació de un curso de emprendimiento específico para personas

con discapacidad que impartió la Universidad de Castilla-La Mancha. «De ahí nos surgió la idea y aquí estamos», recordó.

Los empresarios saben que poner en marcha un negocio no es fácil y que toda ayuda viene bien. A esta cooperativa les ayuda y mucho la Fundación CIEES, del grupo de Capacitación Cecaip. Su presidente, Andrés Martínez Medina, defende que trabajan para tener un resultado final «que se traduce en que estos jóvenes tengan oportunidades en este marco de derechos que es el empleo como otros

muchos de vida independiente, ocio y tiempo libre, accesibilidad».

La consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, reconoció ayer que detrás de un proyecto como 'Abono café' hay mucho trabajo detrás. Señaló que desde su departamento trabajan en la capacitación, en colaboración con entidades como Cecaip. «El modelo de capacitación socio-laboral de la Consejería permite llegar a más de 150 personas que se están preparando para luego tener un empleo para conseguir llegar a un proyecto vital».

Por su parte, la consejera de Economía, Patricia Franco, avanzó que la próxima convocatoria del Plan Autoempleo va a tener mucha «sensibilidad» con el mundo de la Discapacidad. «Va a favorecer que se pueda hacer tutela, un plan de viabilidad», explicó. Franco valoró que un proyecto como 'Abono café' haya tomado la forma de la cooperativa, pues precisamente van a remitir a los Cortes una ley para potenciar estos modelos de empresas. También aprecia que se apuesta por una economía circular.

DECLARACIONES

[""]

► BEATRIZ MARTÍN
PRESIDENTA ABONO CAFÉ

«La idea se nos ocurrió durante seis meses que hemos hecho un curso de emprendimiento»

► ANDRÉS MARTÍNEZ
PRESIDENTE UCLM

«Estamos llamados a ser eficientes y eficaces en este resultado final en que se traduce que estos jóvenes tengan oportunidades en el marco de derechos como el empleo»

► TATJANA ZDANOKA
PDTA. COMISIÓN EMPLEO
PARLAMENTO EUROPEO

«El Parlamento Europeo insiste que debe haber una directiva europea sobre rentas mínimas. Estamos hablando con las autoridades locales para saber cómo se implementan esas políticas»

► SERGIO GUTIÉRREZ
EURODIPUTADO

«En Castilla-La Mancha somos el alumno aventajado en las políticas europeas para luchar contra la desigualdad»

► AURELIA SÁNCHEZ
CONSEJERA BIENESTAR SOCIAL

«El desarrollo personal y familiar, pasa por el empleo. Es lo que da estabilidad»

► PATRICIA FRANCO
CONSEJERA ECONOMÍA

«Mientras en otros sitios están preocupados en justificar el gasto social, aquí estamos preocupados en que cada céntimo llegue a las personas que más lo necesitan»

«SI NO ES SOCIAL, NO SERÁ EUROPA»

L.J.G. | TOLEDO
lgomez@diariotribuna.com

Una delegación del Parlamento Europeo, en concreto de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales, pudo conocer ayer el proyecto de 'Abono café' en el Cigarral del Santo Ángel. La presidenta de la Comisión, la letona Tatjana Zdanoka, aprobó ayer para resaltar las iniciativas sociales que el Parlamento Europeo quiere impulsar porque aseguran que así Europa no es social, no será europea.

Por ejemplo, avanzó que están esperando «una directiva de equilibrio entre la vida familiar y laboral en la que se cubre también a las personas que están cuidando a las personas dependientes». También resaltó que acaban de votar el «acto de accesibilidad en relación con los productos». Y además quieren poner de nuevo a la Comisión Europea sobre un sistema de rentas, que se votará en la próxima semana que viene: «Hay gran mayoría de grupos a favor, pero tenemos que lucharla con la

Comisión Europea porque no está lista para hacer la directiva». El eurodiputado toledano Sergio Gutiérrez comentó que, por ejemplo, Castilla-La Mancha ya tiene sobre la mesa un sistema de rentas mínimas, adelantándose así a las intenciones que hay en el Parlamento Europeo. Pero además, recuerda que se va a abrir una «pelea» para el reparto del presupuesto comunitario, y que habrá que dar la batalla para que haya fondos que permitan cerrar la brecha de la desigualdad.



- 20 Minutos



Una delegación del Parlamento Europeo conoce las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha



- Una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo ha conocido este viernes las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha, a las que el Gobierno regional está invirtiendo cerca de 13 millones de euros al año en inserción laboral de las personas con discapacidad, tanto en los centros de empleo como en el mercado ordinario.

Así lo ha puesto de manifiesto este viernes la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, que junto a la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, han celebrado un encuentro con una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo, según ha informado en nota de prensa la Junta.

"Los colectivos que están en un mayor riesgo de exclusión tienen una especial atención por parte de nuestro Gobierno, con políticas de empleo dirigidas directamente a ellos", ha apuntado la consejera de Economía que también ha reconocido que "una sociedad como la nuestra, no puede permitirse desperdiciar el talento de ninguno de sus integrantes".

UN TOTAL DE 18 PROYECTOS

En relación a las políticas de empleo inclusivo del Gobierno de Castilla-La Mancha, Patricia Franco ha hecho alusión al CREA, un programa de formación dual que aúna un contrato de trabajo y formación para el empleo en el que se llevarán a cabo 18 proyectos de otras tantas entidades.

De este programa se beneficiarán 159 personas en riesgo de exclusión mediante su contratación por parte de 49 empresas. La cuantía de estas ayudas asciende a algo más de dos millones de euros.

La jornada de los europarlamentarios en Toledo ha comenzado con una recepción en el Palacio de Fuensalida, sede de la Presidencia del Gobierno autonómico, y ha continuado con una visita al proyecto de emprendimiento socialmente inclusivo de la Fundación CIEES en el Cigarral El Santo Ángel.

Allí, Patricia Franco ha explicado a la delegación que el Ejecutivo de Castilla-La Mancha es "especialmente sensible con los que más necesitan de la ayuda de los demás", de ahí la coordinación de las políticas de las áreas de empleo y bienestar social como vía "imprescindible" para que éstas puedan impactar en más personas de la forma "más eficaz".

En este sentido, ha indicado que en el segundo año de la aplicación del Plan Extraordinario por el Empleo se ha puesto en marcha un Plan de Garantías Ciudadanas que tiene al empleo "como la puerta de entrada para el acceso a una renta mínima de los ciudadanos" de Castilla-La Mancha. Así ha explicado que en este momento hay 677 personas beneficiarias del mencionado Plan.

DOS NUEVAS INICIATIVAS

En este orden, la consejera ha avanzado que se van a poner en marcha dos nuevas iniciativas. La primera de ellas consiste en llevar a la práctica un modelo de colaboración bidireccional entre las Oficinas de Empleo y las entidades sin ánimo de lucro especializadas en la intermediación laboral con personas de difícil empleabilidad.

La convocatoria, que se aprobará en el mes de octubre, contará con un millón de euros de inversión, y está previsto que beneficie a 800 personas.

La segunda, ha dicho, es la tramitación de la Orden por la que se establecen las bases reguladoras para conceder ayudas a empresas de inserción para la integración laboral de las personas desempleadas en situación de exclusión social. Esta iniciativa contará con una inversión de 300.000 euros.

SOCIAL BUSSINESS FACTORY

Los europarlamentarios y las consejeras del Gobierno regional han conocido el proyecto de la Fundación CIEES, por el que 14 personas con discapacidad llevan adelante un proyecto empresarial con la tutorización de los profesionales de Social Business Factory.

La Fundación CIEES es la promotora de esta incubadora empresarial y el Gobierno de Castilla-La Mancha colaborará con Social Bussines Factory mediante la inclusión de esta iniciativa en la red de entidades homologadas en el marco del Plan de Autoempleo, Creación de Empresas y Emprendimiento.

En Castilla-La Mancha hay 93 centros especiales de empleo en los que trabajan más de 3.300 personas con discapacidad. Esta es la tercera Comunidad Autónoma con mayor tasa de actividad de personas con discapacidad, un 38 por ciento, por detrás de Madrid y el País Vasco.

La consejera Patricia Franco ha estado acompañada por su homóloga en Bienestar Social, Aurelia Sánchez que ha destacado el grado de colaboración del Ejecutivo autonómico con CECAP. Gracias a esa relación existe un modelo de capacitación socio-laboral del que se benefician 190 personas que se preparan para conseguir un empleo.



- El Día Digital

EL DIA digital.es controlado por [Iniciar sesión](#) [Regístrate](#)

Periódico de Castilla-La Mancha

PORTADA LIFESTYLE REGIÓN SUCESOS NACIONAL DEPORTES EMPRESAS BLOGS OPINIÓN MOTOR MÚSICA UCLM QUIÉN ES QUIÉN

Ediciones: Albacete | Cuenca | Ciudad Real | Guadalajara | Toledo

Servicios | Cartas de los lectores | Fotos de los lectores

Viernes, 22 septiembre 2017

POLÍTICA

El PE se interesa por las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha

Marcar como favorita Enviar por email Me gusta 0 Twittear G+

REGIÓN | ELDIAdigital Comentarios

Una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo ha conocido este viernes las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha, a las que el Gobierno regional está invirtiendo cerca de 13 millones de euros al año en inserción laboral de las personas con discapacidad, tanto en los centros de empleo como en el mercado ordinario.



Así lo ha puesto de manifiesto este viernes la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, que junto a la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, han celebrado un encuentro con una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo, según ha informado en nota de prensa la Junta.

"Los colectivos que están en un mayor riesgo de exclusión tienen una especial atención por parte de nuestro Gobierno, con políticas de empleo dirigidas directamente a ellos", ha apuntado la consejera de Economía que también ha reconocido que "una sociedad como la nuestra, no puede permitirse desperdiciar el talento de ninguno de sus integrantes".

UN TOTAL DE 18 PROYECTOS

En relación a las políticas de empleo inclusivo del Gobierno de Castilla-La Mancha, Patricia Franco ha hecho alusión al CREA, un programa de formación dual que aúna un contrato de trabajo y formación para el empleo en el que se llevarán a cabo 18 proyectos de otras tantas entidades.

De este programa se beneficiarán 159 personas en riesgo de exclusión mediante su contratación por parte de 49 empresas. La cuantía de estas ayudas asciende a algo más de dos millones de euros.

La jornada de los eurodiputados en Toledo ha comenzado con una recepción en el Palacio de Fuensalida, sede de la Presidencia del Gobierno autonómico, y ha continuado con una visita al proyecto de emprendimiento socialmente inclusivo de la Fundación CIEES en el Cigarral El Santo Ángel.

Allí, Patricia Franco ha explicado a la delegación que el Ejecutivo de Castilla-La Mancha es "especialmente sensible con los que más necesitan de la ayuda de los demás", de ahí la coordinación de las políticas de las áreas de empleo y bienestar social como vía "imprescindible" para que éstas puedan impactar en más personas de la forma "más eficaz".

En este sentido, ha indicado que en el segundo año de la aplicación del Plan Extraordinario por el Empleo se ha puesto en marcha un Plan de Garantías Ciudadanas que tiene al empleo "como la puerta de entrada para el acceso a una renta mínima de los ciudadanos" de Castilla-La Mancha. Así ha explicado que en este momento hay 677 personas beneficiarias del mencionado Plan.

DOS NUEVAS INICIATIVAS

En este orden, la consejera ha avanzado que se van a poner en marcha dos nuevas iniciativas, la primera de ellas consiste en llevar a la práctica un modelo de colaboración bidireccional entre las Oficinas de Empleo y las entidades sin ánimo de lucro especializadas en la intermediación laboral con personas de difícil empleabilidad.

La convocatoria, que se aprobará en el mes de octubre, contará con un millón de euros de inversión, y está previsto que beneficie a 800 personas.

La segunda, ha dicho, es la tramitación de la Orden por la que se establecen las bases reguladoras para conceder ayudas a empresas de inserción para la integración laboral de las personas desempleadas en situación de exclusión social. Esta iniciativa contará con una inversión de 300.000 euros.

SOCIAL BUSINESS FACTORY

Los eurodiputados y las consejeras del Gobierno regional han conocido el proyecto de la Fundación CIEES, por el que 14 personas con discapacidad llevan adelante un proyecto empresarial con la tutorización de los profesionales de Social Business Factory.

La Fundación CIEES es la promotora de esta incubadora empresarial y el Gobierno de Castilla-La Mancha colaborará con Social Business Factory mediante la inclusión de esta iniciativa en la red de entidades homologadas en el marco del Plan de Autoempleo, Creación de Empresas y Emprendimiento.

En Castilla-La Mancha hay 93 centros especiales de empleo en los que trabajan más de 3.300 personas con discapacidad. Esta es la tercera Comunidad Autónoma con mayor tasa de actividad de personas con discapacidad, un 38 por ciento, por detrás de Madrid y el País Vasco.

La consejera Patricia Franco ha estado acompañada por su homóloga en Bienestar Social, Aurelia Sánchez que ha destacado el grado de colaboración del Ejecutivo autonómico con CECAP. Gracias a esa relación existe un modelo de capacitación socio-laboral del que se benefician 190 personas que se preparan para conseguir un empleo.



• El Digital Castilla-La Mancha



Albacete Ciudad Real Cuenca Guadalajara Toledo



EL DIGITALCLM
CASTILLA - LA MANCHA

Portada Región Actualidad Economía Opinión Sociedad Deportes Imágenes

EMPRENDEDOR.ES
EL PERIÓDICO DE ECONOMÍA DE CASTILLA LA MANCHA

EL DIGITALCLM
emprendedores@eldigitalcastillalamancha.es



VISITA DE UNA DELEGACIÓN DEL PARLAMENTO EUROPEO A LA REGIÓN

Europa se interesa por las políticas de empleo inclusivo puestas en marcha en Castilla-La Mancha



EDCMIEP

23 de septiembre de 2017

Una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo ha conocido las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha, a las que el Gobierno regional está invirtiendo cerca de 13 millones de euros al año en inserción laboral de las personas con discapacidad, tanto en los centros de empleo como en el mercado ordinario.

Así lo ha puesto de manifiesto este viernes la consejera de Economía, Empresas y Empleo, **Patricia Franco**, que junto a la consejera de Bienestar Social, **Aurelia Sánchez**, han celebrado un encuentro con una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo, según ha informado en nota de prensa la Junta.

"Los colectivos que están en un mayor riesgo de exclusión tienen una especial atención por parte de nuestro Gobierno, con políticas de empleo dirigidas directamente a ellos", ha apuntado la consejera de Economía que también ha reconocido que "una sociedad como la nuestra, no puede permitirse desperdiciar el talento de ninguno de sus integrantes".

Un total de 18 proyectos

En relación a las políticas de empleo inclusivo del Gobierno de Castilla-La Mancha, **Patricia Franco** ha hecho alusión al CREA, un programa de formación dual que aúna un contrato de trabajo y formación para el empleo en el que se llevarán a cabo 18 proyectos de otras tantas entidades.

De este programa se beneficiarán 159 personas en riesgo de exclusión mediante su contratación por parte de 49 empresas. La cuantía de estas ayudas asciende a algo más de dos millones de euros.

La jornada de los europarlamentarios en Toledo ha comenzado con una recepción en el Palacio de Fuensalida, sede de la Presidencia del Gobierno autonómico, y ha continuado con una visita al proyecto de emprendimiento socialmente inclusivo de la Fundación CIEES en el Cigarral El Santo Ángel.



[Albacete](#) [Ciudad Real](#) [Cuenca](#) [Guadalajara](#) [Toledo](#)



EL DIGITALCLM

CASTILLA - LA MANCHA

[Portada](#) [Región](#) [Actualidad](#) [Economía](#) [Opinión](#) [Sociedad](#) [Deportes](#) [Imágenes](#)

EMPREDEDOR.ES
EL PERIÓDICO DE ECONOMÍA DE CASTILLA LA MANCHA

EL DIGITALCLM
emprededores@eldigitalcastillalamancha.es



Allí, **Patricia Franco** ha explicado a la delegación que el Ejecutivo de Castilla-La Mancha es "especialmente sensible con los que más necesitan de la ayuda de los demás", de ahí la coordinación de las políticas de las áreas de empleo y bienestar social como vía "imprescindible" para que éstas puedan impactar en más personas de la forma "más eficaz".

En este sentido, ha indicado que en el segundo año de la aplicación del Plan Extraordinario por el Empleo se ha puesto en marcha un Plan de Garantías Ciudadanas que tiene al empleo "como la puerta de entrada para el acceso a una renta mínima de los ciudadanos" de Castilla-La Mancha. Así ha explicado que en este momento hay 677 personas beneficiarias del mencionado Plan.

Dos nuevas iniciativas

En este orden, la consejera ha avanzado que se van a poner en marcha dos nuevas iniciativas, la primera de ellas consiste en llevar a la práctica un modelo de colaboración bidireccional entre las Oficinas de Empleo y las entidades sin ánimo de lucro especializadas en la intermediación laboral con personas de difícil empleabilidad.

La convocatoria, que se aprobará en el mes de octubre, contará con un millón de euros de inversión, y está previsto que beneficie a 800 personas.

La segunda, ha dicho, es la tramitación de la Orden por la que se establecen las bases reguladoras para conceder ayudas a empresas de inserción para la integración laboral de las personas desempleadas en situación de exclusión social. Esta iniciativa contará con una inversión de 300.000 euros.

Social Business Factory

Los europarlamentarios y las consejeras del Gobierno regional han conocido el proyecto de la Fundación CIEES, por el que 14 personas con discapacidad llevan adelante un proyecto empresarial con la tutorización de los profesionales de Social Business Factory.

La Fundación CIEES es la promotora de esta incubadora empresarial y el Gobierno de Castilla-La Mancha colaborará con Social Business Factory mediante la inclusión de esta iniciativa en la red de entidades homologadas en el marco del Plan de Autoempleo, Creación de Empresas y Emprendimiento.

En Castilla-La Mancha hay 93 centros especiales de empleo en los que trabajan más de 3.300 personas con discapacidad. Esta es la tercera Comunidad Autónoma con mayor tasa de actividad de personas con discapacidad, un 38 por ciento, por detrás de Madrid y el País Vasco.

La consejera Patricia Franco ha estado acompañada por su homóloga en Bienestar Social, **Aurelia Sánchez** que ha destacado el grado de colaboración del Ejecutivo autonómico con CECAP. Gracias a esa relación existe un modelo de capacitación socio-laboral del que se benefician 190 personas que se preparan para conseguir un empleo.

- CLM 24

Europarlamentarios destacan en Toledo que Europa, si no es social, no es Europa

EUROPARLAMENTARIOS DESTACAN TOLEDO EUROPA NO SOCIAL



La consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco y la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez y Europarlamentarios, posan para la foto de familia durante su visita al proyecto de emprendimiento socialmente inclusivo de la Fundact



La Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo se ha interesado este viernes por un proyecto de empresa social que se ha puesto en marcha en Toledo, una cooperativa de fertilizante ecológico integrada por personas discapacitadas, y ha destacado que "Europa, si no es social, no es Europa".

Así lo ha manifestado la eurodiputada Tatjana Zdanoka, en declaraciones a los periodistas en su visita a este proyecto inclusivo, acompañada de las consejeras de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, y Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, además del eurodiputado Sergio Gutiérrez.

La responsable de la Comisión de Empleo del Parlamento Europeo ha manifestado su interés en que las instituciones comunitarias recojan en su normativa a la gente mayor, las madres con hijos, las personas con discapacidad y ha avanzado que están a la espera de que se apruebe una directiva de equilibrio entre la vida familiar y laboral que cubra también a los cuidadores de personas dependientes.

También ha insistido en que debe haber una directiva europea sobre rentas mínimas, que se votará próximamente y que, aunque hay una gran mayoría de grupos políticos a favor, hay que "batallarla" en la Comisión Europea.

Zdanoka ha indicado que en su visita a Castilla-La Mancha están hablando con las autoridades regionales sobre la implantación de la renta mínima.

Por su parte, la presidenta de la cooperativa, Beatriz Martín, ha explicado que está integrada por catorce personas que se encargarán del proyecto "Abono café", consistente en generar fertilizante ecológico a partir de las heces de lombriz californiana alimentadas con posos de café, una iniciativa de la Fundación CIEES del servicio de capacitación Cecap para promover el emprendimiento de las personas con discapacidad.

La consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, ha explicado la importancia de la capacitación sociolaboral antes de poner en marcha proyectos de negocio.

La titular de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, ha apuntado que el Gobierno de Castilla-La Mancha está invirtiendo cerca de 13 millones de euros al año en la inserción laboral de las personas con discapacidad tanto en los centros de empleo como en el mercado ordinario.

En relación a las políticas de empleo inclusivo, ha destacado el CREA, un programa de formación dual que aúna un contrato de trabajo y formación para el empleo en el que se llevarán a cabo 18 proyectos de otras tantas entidades.

De este programa se beneficiarán 159 personas en riesgo de exclusión mediante su contratación por parte de 49 empresas y la cuantía de estas ayudas asciende a algo más de dos millones de euros.

Franco también ha avanzado que se van a poner en marcha dos nuevas iniciativas, la primera, llevar a la práctica un modelo de colaboración bidireccional entre las oficinas de empleo y las entidades sin ánimo de lucro especializadas en la intermediación laboral con personas de difícil empleabilidad.

La convocatoria, que se aprobará en octubre, contará con un millón de euros de inversión y está previsto que beneficie a 800 personas.

La segunda, ha dicho, es la tramitación de la Orden por la que se establecen las bases reguladoras para conceder ayudas a empresas de inserción para la integración laboral de las personas desempleadas en situación de exclusión social, que contará con una inversión de 300.000 euros.

Sergio Gutiérrez, por su parte, ha destacado que en esta visita los europarlamentarios tienen la oportunidad de conocer que hay gobiernos "eficaces" como el de Castilla-La Mancha que luchan contra la desigualdad y que está justificado mantener los fondos europeos porque los aplica bien.



- **CLM Press**



Una delegación del Parlamento Europeo conoce las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha

Publicado por: CLMPRESS on: septiembre 22, 2017 Sin Comentarios [Print](#) [Correo Electrónico](#)

Una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo ha conocido este viernes las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha, a las que el Gobierno regional está invirtiendo cerca de 13 millones de euros al año en inserción laboral de las personas con discapacidad, tanto en los centros de empleo como en el mercado ordinario.

Así lo ha puesto de manifiesto este viernes la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, que junto a la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, han celebrado un encuentro con una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo, según ha informado en nota de prensa la Junta.

"Los colectivos que están en un mayor riesgo de exclusión tienen una especial atención por parte de nuestro Gobierno, con políticas de empleo dirigidas directamente a ellos", ha apuntado la consejera de Economía que también ha reconocido que "una sociedad como la nuestra, no puede permitirse desperdiciar el talento de ninguno de sus integrantes".

UN TOTAL DE 18 PROYECTOS

En relación a las políticas de empleo inclusivo del Gobierno de Castilla-La Mancha, Patricia Franco ha hecho alusión al CREA, un programa de formación dual que aúna un contrato de trabajo y formación para el empleo en el que se llevarán a cabo 18 proyectos de otras tantas entidades.

De este programa se beneficiarán 159 personas en riesgo de exclusión mediante su contratación por parte de 49 empresas. La cuantía de estas ayudas asciende a algo más de dos millones de euros.

La jornada de los europarlamentarios en Toledo ha comenzado con una recepción en el Palacio de Fuensalida, sede de la Presidencia del Gobierno autonómico, y ha continuado con una visita al proyecto de emprendimiento socialmente inclusivo de la Fundación CIEES en el Cigarral El Santo Ángel.

Allí, Patricia Franco ha explicado a la delegación que el Ejecutivo de Castilla-La Mancha es "especialmente sensible con los que más necesitan de la ayuda de los demás", de ahí la coordinación de las políticas de las áreas de empleo y bienestar social como vía "imprescindible" para que éstas puedan impactar en más personas de la forma "más eficaz".

En este sentido, ha indicado que en el segundo año de la aplicación del Plan Extraordinario por el Empleo se ha puesto en marcha un Plan de Garantías Ciudadanas que tiene al empleo "como la puerta de entrada para el acceso a una renta mínima de los ciudadanos" de Castilla-La Mancha. Así ha explicado que en este momento hay 677 personas beneficiarias del mencionado Plan.

DOS NUEVAS INICIATIVAS

En este orden, la consejera ha avanzado que se van a poner en marcha dos nuevas iniciativas, la primera de ellas consiste en llevar a la práctica un modelo de colaboración bidireccional entre las Oficinas de Empleo y las entidades sin ánimo de lucro especializadas en la intermediación laboral con personas de difícil empleabilidad.

La convocatoria, que se aprobará en el mes de octubre, contará con un millón de euros de inversión, y está previsto que beneficie a 800 personas.

La segunda, ha dicho, es la tramitación de la Orden por la que se establecen las bases reguladoras para conceder ayudas a empresas de inserción para la integración laboral de las personas desempleadas en situación de exclusión social. Esta iniciativa contará con una inversión de 300.000 euros.

SOCIAL BUSINESS FACTORY

Los europarlamentarios y las consejeras del Gobierno regional han conocido el proyecto de la Fundación CIEES, por el que 14 personas con discapacidad llevan adelante un proyecto empresarial con la tutorización de los profesionales de Social Business Factory.

La Fundación CIEES es la promotora de esta incubadora empresarial y el Gobierno de Castilla-La Mancha colaborará con Social Business Factory mediante la inclusión de esta iniciativa en la red de entidades homologadas en el marco del Plan de Autoempleo, Creación de Empresas y Emprendimiento.

En Castilla-La Mancha hay 93 centros especiales de empleo en los que trabajan más de 3.300 personas con discapacidad. Esta es la tercera Comunidad Autónoma con mayor tasa de actividad de personas con discapacidad, un 38 por ciento, por detrás de Madrid y el País Vasco.

La consejera Patricia Franco ha estado acompañada por su homóloga en Bienestar Social, Aurelia Sánchez que ha destacado el grado de colaboración del Ejecutivo autonómico con CECAP. Gracias a esa relación existe un modelo de capacitación socio-laboral del que se benefician 190 personas que se preparan para conseguir un empleo.



- La Cerca

Suscríbete | Versión móvil | Última modificación: 23 de febrero de 2017 12:16 h. | Herramienta | Búsqueda

La Cerca .com Desde 1998, el periódico decano de la prensa digital multimedia en Castilla-La Mancha

NOTICIAS DE CASTILLA-LA MANCHA C-LM Albacete Ciudad Real Cuenca Guadalajara Toledo TV

Portada Nacional Castilla-La Mancha Sector Agropecuario Universidad Economía Cultura Turismo Encuentros Digitales La Cerca TV

Una delegación del Parlamento Europeo conoce las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha

Fuente: La Cerca / EP - Viernes, 22 de septiembre de 2017

Una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del **Parlamento Europeo** ha conocido este viernes las políticas de empleo inclusivo de Castilla-La Mancha, a las que el Gobierno regional está invirtiendo cerca de 13 millones de euros al año en inserción laboral de las personas con discapacidad, tanto en los centros de empleo como en el mercado ordinario.

Así lo ha puesto de manifiesto este viernes la consejera de Economía, Empresas y Empleo, **Patricia Franco**, que junto a la consejera de Bienestar Social, **Aurelia Sánchez**, han celebrado un encuentro con una delegación de la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales del Parlamento Europeo, según ha informado en nota de prensa la Junta.

"Los colectivos que están en un mayor riesgo de exclusión tienen una especial atención por parte de nuestro Gobierno, con políticas de empleo dirigidas directamente a ellos", ha apuntado la consejera de Economía que también ha reconocido que "una sociedad como la nuestra, no puede permitirse desperdiciar el talento de ninguno de sus integrantes".

UN TOTAL DE 18 PROYECTOS

En relación a las políticas de empleo inclusivo del **Gobierno de Castilla-La Mancha**, Patricia Franco ha hecho alusión al CREA, un programa de formación dual que aúna un contrato de trabajo y formación para el empleo en el que se llevarán a cabo 18 proyectos de otras tantas entidades.

De este programa se beneficiarán 159 personas en riesgo de exclusión mediante su contratación por parte de 49 empresas. La cuantía de estas ayudas asciende a algo más de dos millones de euros.

La jornada de los europarlamentarios en **Toledo** ha comenzado con una recepción en el Palacio de Fuensalida, sede de la Presidencia del Gobierno autonómico, y ha continuado con una visita al proyecto de emprendimiento socialmente inclusivo de la **Fundación CIEES** en el Cigarral El **Santo Ángel**.

Allí, Patricia Franco ha explicado a la delegación que el Ejecutivo de Castilla-La Mancha es "especialmente sensible con los que más necesitan de la ayuda de los demás", de ahí la coordinación de las políticas de las áreas de empleo y bienestar social como vía "imprescindible" para que éstas puedan impactar en más personas de la forma "más eficaz".

En este sentido, ha indicado que en el segundo año de la aplicación del Plan Extraordinario por el Empleo se ha puesto en marcha un Plan de Garantías Ciudadanas que tiene al empleo "como la puerta de entrada para el acceso a una renta mínima de los ciudadanos" de Castilla-La Mancha. Así ha explicado que en este momento hay 677 personas beneficiarias del mencionado Plan.

DOS NUEVAS INICIATIVAS

En este orden, la consejera ha avanzado que se van a poner en marcha dos nuevas iniciativas, la primera de ellas consiste en llevar a la práctica un modelo de colaboración bidireccional entre las Oficinas de Empleo y las entidades sin ánimo de lucro especializadas en la intermediación laboral con personas de difícil empleabilidad.

La convocatoria, que se aprobará en el mes de octubre, contará con un millón de euros de inversión, y está previsto que beneficie a 800 personas.

La segunda, ha dicho, es la tramitación de la Orden por la que se establecen las bases reguladoras para conceder ayudas a empresas de inserción para la integración laboral de las personas desempleadas en situación de exclusión social. Esta iniciativa contará con una inversión de 300.000 euros.

SOCIAL BUSSINESS FACTORY

Los europarlamentarios y las consejeras del Gobierno regional han conocido el proyecto de la Fundación CIEES, por el que 14 personas con discapacidad llevan adelante un proyecto empresarial con la tutorización de los profesionales de Social Business Factory.

La Fundación CIEES es la promotora de esta incubadora empresarial y el Gobierno de Castilla-La Mancha colaborará con Social Business Factory mediante la inclusión de esta iniciativa en la red de entidades homologadas en el marco del Plan de Autoempleo, Creación de Empresas y Emprendimiento.

En Castilla-La Mancha hay 93 centros especiales de empleo en los que trabajan más de 3.300 personas con discapacidad. Esta es la tercera Comunidad Autónoma con mayor tasa de actividad de personas con discapacidad, un 38 por ciento, por detrás de **Madrid** y el **País Vasco**.

La consejera Patricia Franco ha estado acompañada por su homóloga en Bienestar Social, Aurelia Sánchez que ha destacado el grado de colaboración del Ejecutivo autonómico con CECAP. Gracias a esa relación existe un modelo de capacitación socio-laboral del que se benefician 190 personas que se preparan para conseguir un empleo.



- **El Día Digital**



Jueves, 21 septiembre 2017

TOLEDO

Una delegación del Parlamento Europeo visitará el proyecto 'Abono café'



Marcar como favorita



Enviar por email



Me gusta 0



Tweetear



G+



Toledo | El Día  Comentarios

Una delegación de la Comisión de Empleo del Parlamento Europeo visitará este viernes, 22 de septiembre, en Toledo el proyecto 'Abono Café', la primera empresa socialmente inclusiva impulsada por Social Business Factory, la herramienta creada por la Fundación Ciees del Grupo Cecap para promover el emprendimiento colectivo de las personas con discapacidad.

Esta delegación va a conocer en Madrid y Toledo diversos proyectos sociales de integración, entre ellos 'Abono Café', cooperativa de iniciativa social gestionada por una quincena de personas con discapacidad y dedicada a la generación de un fertilizante ecológico mediante la lumbricultura, una biotecnología de generación de abono con lombrices a través del reciclaje de posos de café y residuos orgánicos, según ha informado en nota de prensa Cecap.

Este proyecto persigue facilitar el acceso al empleo por cuenta propia de colectivos vulnerables, como las personas con discapacidad, y es el primero que impulsa la Social Business Factory, herramienta creada y diseñada por la Fundación Ciees del Grupo Cecap para poner en marcha negocios de emprendimiento que den una oportunidad de trabajo a través de empresas inclusivas y sostenibles.

En Social Business Factory, además de Fundación Ciees, participan las Universidades de Castilla-La Mancha y Granada junto a los Observatorios de Especificidad de ambas instituciones académicas y las empresas Management&Research e InCommWeTrust.

El Programa Operativo del Fondo Social Europeo cofinancia, junto con el Gobierno de Castilla-La Mancha, el Programa de 'Integración Socio-Laboral' del Servicio de Capacitación Cecap para capacitar a personas con discapacidad intelectual en el ámbito formativo y laboral.

Los cooperativistas de 'Abono Café' iniciaron su aventura empresarial tras finalizar el Título Propio de la Universidad de Castilla-La Mancha 'Emprendimiento y Especificidad', en el que participaron el Grupo Cecap, la Fundación de la Caja Rural de Castilla-La Mancha y la empresa Management&Research, y donde éste proyecto de lumbricultura fue uno de los presentados por los alumnos como trabajo de fin de curso.

Tras constituirse como cooperativa, se va a comenzar la fase de pruebas de 'Abono Café' en una parcela que ha sido cedida por el Cigarral del Ángel Custodio y que será visitada por la delegación del Parlamento Europeo junto a las consejeras de Bienestar Social, Aurelia Sánchez, y de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, quienes conocerán el origen y funcionamiento de la Social Business Factory y de la cooperativa 'Abono Café'.



- La Cerca



Una delegación del Parlamento Europeo visitará este viernes en Toledo el proyecto de emprendimiento 'Abono café'



Fuente: La Cerca / EP - Jueves, 21 de septiembre de 2017

Comentar esta noticia

Imprimir

Una delegación de la Comisión de Empleo del **Parlamento Europeo** visitará este viernes, 22 de septiembre, en **Toledo** el proyecto 'Abono Café', la primera empresa socialmente inclusiva impulsada por Social Business Factory, la herramienta creada por la **Fundación Ciees** del Grupo Cecap para promover el emprendimiento colectivo de las personas con discapacidad.

Esta delegación va a conocer en **Madrid** y Toledo diversos proyectos sociales de integración, entre ellos 'Abono Café', cooperativa de iniciativa social gestionada por una quincena de personas con discapacidad y dedicada a la generación de un fertilizante ecológico mediante la lombricultura, una biotecnología de generación de abono con lombrices a través del reciclaje de posos de café y residuos orgánicos, según ha informado en nota de prensa Cecap.

Este proyecto persigue facilitar el acceso al empleo por cuenta propia de colectivos vulnerables, como las personas con discapacidad, y es el primero que impulsa la Social Business Factory.

herramienta creada y diseñada por la **Fundación Ciees** del **Grupo Cecap** para poner en marcha negocios de emprendimiento que den una oportunidad de trabajo a través de empresas inclusivas y sostenibles.

En Social Business Factory, además de Fundación Ciees, participan las Universidades de Castilla-La Mancha y Granada junto a los Observatorios de Especificidad de ambas instituciones académicas y las empresas Management&Research e **InCommWeTrust**.

El Programa Operativo del Fondo Social Europeo cofinancia, junto con el **Gobierno de Castilla-La Mancha**, el Programa de 'Integración Socio-Laboral' del **Servicio de Capacitación Cecap** para capacitar a personas con discapacidad intelectual en el ámbito formativo y laboral.

Los cooperativistas de 'Abono Café' iniciaron su aventura empresarial tras finalizar el Título Propio de la **Universidad de Castilla-La Mancha** 'Emprendimiento y Especificidad', en el que participaron el Grupo Cecap, la Fundación de la **Caja Rural de Castilla-La Mancha** y la empresa Management&Research, y donde éste proyecto de lombricultura fue uno de los presentados por los alumnos como trabajo de fin de curso.

Tras constituirse como cooperativa, se va a comenzar la fase de pruebas de 'Abono Café' en una parcela que ha sido cedida por el Cigarral del Ángel Custodio y que será visitada por la delegación del Parlamento Europeo junto a las consejeras de Bienestar Social, **Aurelia Sánchez**, y de Economía, Empresas y Empleo, **Patricia Franco**, quienes conocerán el origen y funcionamiento de la Social Business Factory y de la cooperativa 'Abono Café'.